

PELITA

Danlanud Abd Saleh Digantikan Kolonel Pnb Fairlyanto, Marsma TNI Zulfahmi Jabat Irkoopsud II

Suferi - JABAR.PELITA.WEB.ID

Jan 23, 2023 - 19:43



Dok. Serah terima Jabatan Komandan Lanud Abd Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M. Han, (Kiri) kepada penggantinya Kolonel Pnb Fairlyanto, S.T., M.A.P (Kanan) dipimpin Pangkoopsud II Marsda TNI Widyargo Ikoputra, S.E., M.M., CIQaR (Tengah)

MALANG- Serah terima Jabatan Komandan Lanud Abd Saleh Marsma TNI Zulfahmi, S.Sos., M. Han, kepada penggantinya Kolonel Pnb Fairlyanto, S.T., M.A.P dipimpin Pangkoopsud II Marsda TNI Widyargo Ikoputra, S.E., M.M., CIQaR bertempat di Taxy Way Skadron Udara 32, pada Senin (23/1/2023).

Marsma TNI Zulfahmi kini menjabat Irkoopsud II (Markas Komando Operasi

Udara) Makoopsud II yang bermarkas di Makassar yang memiliki peran penting terhadap Kedaulatan Udara NKRI.

Markoopsud II mempunyai tugas yakni, pembinaan kemampuan dan kesiapsiagaan operasional satuan-satuan TNI AU dalam jajarannya, dan melaksanakan operasi-operasi udara dalam rangka penegakan kedaulatan negara di udara, mendukung penegakan kedaulatan negara di darat dan di laut.

Sementara itu, Pangkoopsud II mengatakan Lanud Abdulrachman Saleh sebagai pangkalan udara yang terletak di lokasi strategis, berada dalam benteng alam berupa gunung, diantaranya Gunung Bromo dan Gunung Semeru sebelah timur, Gunung Arjuno sebelah utara, dan Gunung Kawi dan Gunung Panderman sebelah barat, yang memiliki nilai keuntungan dalam segi pertahanan udara yaitu membuat sulitnya terdeteksi lawan dari udara.

Selain itu, Lanud Abdulrachman Saleh merupakan satuan yang vital karena memiliki Skadron Udara Tempur dan Angkut beserta alutsista pendukung lainnya sebagai benteng pertahanan udara NKRI.

“Kedudukan Lanud Abdulrachman Saleh yang strategis dan vital tersebut, berdampak pada keunggulan dalam penyelenggaraan berbagai operasi penerbangan, pembinaan dan kerjasama bilateral khususnya di bidang pengamanan wilayah udara, serta latihan militer Bersama”, Ujar Pangkoopsud II dalam sambutannya.

Pejabat baru Kolonel Pnb Fairlyanto, S.T., M.A.P alumni AAU 1994 tercatat sebagai penerbang pesawat OV-10 Bronco, sebelumnya menjabat sebagai Sesdisopslatau Mabesau Jakarta, dan tentunya sudah tidak asing dengan Lanud Abd Saleh karena pernah berdinas di Lanud Abd Saleh diantaranya sebagai Danskadron 21, Kadisops dan Danwing 2.

Ditempat yang sama juga dilaksanakan serah terima jabatan Ketua Pia Ardhya Garini Cabang 3 Daerah II Lanud Abd Saleh dari Ny. Luluk Zulfahmi kepada Ny. Ila Fairlyanto yang dipimpin oleh Ketua Pia Ardhya Garini Daerah II Koopsud II Ny. Yanti Ikoputra.

Hadir pada upacara serah terima jabatan tersebut Pangdivif 2 Kostrad, Danrem 083 Malang, pejabat Forkopimda Jawa Timur, Walikota Malang, Walikota Blitar.***